
REQUERIMENTO N° 38/07 
De Informações 

 
“Quanto à entrega de seringas 
para aplicação de insulina”. 

 

Considerando-se que, durante muito tempo foram entregues aos 
munícipes agulhas para aplicação de insulina; 

Considerando-se que, as pessoas procuram no posto de saúde 
do bairro, devido à falta de condições financeiras e tempo disponível; 

  Considerando-se ainda que, alguns munícipes, para a aplicação 
todos os dias, necessitam de tais agulhas em suas casas, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- É de conhecimento do poder executivo a falta das agulhas nos postos para 
os munícipes? Favor explicar os motivos das unidades básicas não estarem 
recebendo as agulhas. 
 
2- O que pode ser feito com relação a essa falta, para facilitar aos munícipes 
que necessitam das agulhas? 
 
3- Outras informações pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de janeiro de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


